
POUR INFORMATION

Problème d'encre sur les étiquettes de composants sanguins labiles

Lettre aux clients 2022-19

Le 29 juillet 2022

Bonjour,

Nous souhaitons vous informer qu'il y a un problème avec la couche de finition des étiquettes des composants sanguins labiles. Il peut y avoir des bavures ou des écailles d'encre lorsque les étiquettes sont humides ou mouillées.

Les composants peuvent être utilisés quand même, sauf si les renseignements essentiels sont illisibles. Si tel est le cas, veuillez communiquer avec votre centre de distribution local pour nous retourner le composant.

Nous travaillons avec le fournisseur à résoudre le problème. Les lots d'étiquettes visés ont été mis en quarantaine et de nouveaux stocks jugés bons par le fournisseur ont été produits le 29 juillet 2022.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant son contenu ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Cordiales salutations.

Tom Poirier
Director, Quality Assurance